

## 5ª Ata - 18/03/2024

### Lista de Presenças

- Alexandre
- Guilherme**
- Matilde
- Rafael
- Rodrigo

### Assuntos

1. A secção de admin deve estar presente no protótipo?
2. Demonstração do protótipo
3. Discutir a ordem de trabalho da próxima reunião com o professor
4. Falar sobre a estrutura dos dados
5. Arquitetura
6. State of the Art

### Memorando

1. É para fazer admin e autenticação no protótipo
2. O protótipo foi discutido pelos elementos do grupo e definidas tarefas para a sua conclusão
3. A Matilde começou a preparar a [ata da reunião seguinte com o professor](#)
4. O Alexandre partilhou algumas notas sobre a [estrutura do modelo do domínio](#)
5. Vai ser discutida na reunião com o professor
6. Melhorar a parte de alguns websites, mas não a parte das databases, já que só as vamos utilizar localmente

### Tarefas

- ~~1 - O Rodrigo e o Guilherme ficaram de finalizar estilos no protótipo~~
- ~~2 - O Rafael ficou de resolver o problema da multiplicação da hyperTree~~
- ~~4 - O Alexandre ficou de continuar a explorar o Modelo do Domínio~~
- ~~6 - A Matilde ficou de ver o state of the art de alguns websites que é preciso rever~~